

Perros abandonados: Un problema creciente en Magallanes

“Es vital que se implementen medidas integrales y sostenibles para controlar esta problemática”

En Magallanes, la ganadería ha sido una actividad económica vital por siglos, sustentando a comunidades enteras y contribuyendo significativamente al desarrollo local. Sin embargo, en los últimos años, un fenómeno alarmante ha puesto en riesgo esta tradición: las jaurías de perros abandonados.

Las jaurías de perros, muchas veces formadas por animales que alguna vez fueron domésticos y luego abandonados, representan una amenaza directa para el ganado. Estos perros, al buscar alimento, atacan a las ovejas y otros animales de cría, causando pérdidas significativas para los ganaderos. No solo es el daño físico y la muerte del ganado lo que preocupa, sino también el estrés y el miedo que estas incursiones generan en los animales sobrevivientes, afectando su salud y su productividad.

El problema de los perros abandonados no es nuevo, pero su magnitud ha crecido de manera exponencial en los últimos años. La falta de control y políticas efectivas para la gestión de la población canina ha permitido que estas jaurías proliferen, generando un ciclo vicioso difícil de romper. Es imperativo que las autoridades tomen cartas en el asunto y desarrollen un plan integral que aborde

tanto la prevención del abandono como el control de las jaurías existentes.

Una de las primeras medidas que se deben implementar es la educación y sensibilización de la comunidad sobre la tenencia responsable de mascotas. Promover la esterilización y la adopción responsable puede ayudar a reducir el número de perros que terminan en las calles. Además, es crucial establecer programas de captura, esterilización y liberación (CER) para controlar la población de perros callejeros sin recurrir a métodos inhumanos.

Por otro lado, la colaboración entre las autoridades locales, los ganaderos y las organizaciones de bienestar animal es fundamental. Solo a través de un esfuerzo conjunto y coordinado se podrá mitigar este problema. También es necesario considerar la construcción de refugios y la creación de campañas de adopción para darles una segunda oportunidad a estos animales. Las jaurías de perros abandonados representan un desafío significativo para la ganadería en Magallanes. Es vital que se implementen medidas integrales y sostenibles para controlar esta problemática, protegiendo así una actividad económica crucial y promoviendo el bienestar animal.